

Kreisliga A Süd Herren

VfB Cresbach-Waldachtal : SV Glatten II
Sonntag, 19.03.2023, 10:00 Uhr

Niederlage für den VfB Cresbach-Waldachtal in der Kreisliga A Süd Herren

Es wurde bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 9:7 in den Spielen und 35:30 in den Sätzen gewannen die Spieler vom SV Glatten II ihr Auswärtsspiel in der Kreisliga A Süd Herren gegen den VfB Cresbach-Waldachtal. 200 Minuten lang wurde am Sonntag mitgefiebert, ehe das Doppel Correia / Karadagli den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Kübler / Paffrath nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Correia / Karadagli war für Henssler / Lang am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Völlig ungefährdet war anschließend der Sieg von Möhrle / Greule gegen Weigold / Schwarz nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 4:11, 14:12, 11:5 nicht verloren. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Hubert Kübler war im Einzel gegen Andreas Schaible nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Da gab es nichts zu rütteln. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Carlos Correia musste Günter Henssler Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Dramatischer hätte der Spielverlauf kaum sein können. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Jochen Lang bekam es nun mit Peter Weigold zu tun und man lieferte sich einen, im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als solchen erwarteten engen Schlagabtausch, den Jochen Lang am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Beim 0:3 gegen Erhan Karadagli fand dagegen Carl-Heinz Möhrle von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Heinz-Josef Paffrath dann das Spiel, welches im Vorfeld auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Sebastian Krause abgab und eine Niederlage kassierte. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des vierten Satzes, als Paffrath mit einem 0:11 überfahren wurde. Markus Greule bekam es nun mit Sascha Schwarz zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Markus Greule am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 5:4. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Hubert Kübler beim 2:3 gegen Carlos Correia. Das Spiel verlor Kübler dennoch im 5. Satz. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Völlig ungefährdet war dagegen der Sieg von Günter Henssler gegen Andreas Schaible nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 11:9, 4:11, 11:9 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher ausgeglichen eingeschätzten Partie nicht verloren. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Erhan Karadagli wurden nachfolgend Jochen Lang indes unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Nach diesem Einzel steht Lang somit bei 10 Siegen und 16 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Karadagli ein 15:5 ausweist. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 6:6. Zwischenzeitlich konnte Carl-Heinz Möhrle zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor das im Vorfeld als fifty-fifty eingeschätzte Spiel gegen Peter Weigold aber trotzdem klar mit 1:3. 7:11 (Möhrle) bzw. 12:11 (Weigold) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf

Grundlage dieses Matches. Einen Sieg fuhr derweil Heinz-Josef Paffrath beim 11:8, 15:13, 8:11, 11:8 gegen Sascha Schwarz ein. Seit Beginn der Serie hat Schwarz damit nun 13 Siege bei gleichzeitig 4 Niederlagen zu verzeichnen. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Markus Greule eine 1:3-Niederlage gegen Sebastian Krause kassierte. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 8:6 (Greule) und 5:0 (Krause). Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Das Doppel zwischen Kübler / Paffrath und Correia / Karadagli endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Correia / Karadagli endete. Damit war der 9. Punkt für den SV Glatten II im Kasten.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 25.03.2023 gegen TT B'bronn-Kl'bach (SG) III, während der SV Glatten II am 25.03.2023 gegen die CVJM Grüntal III antritt.

Statistik:

VfB Cresbach-Waldachtal

Doppel: Kübler / Paffrath 1:1, Henssler / Lang 0:1, Möhrle / Greule 1:0

Einzel: H. Kübler 1:1, G. Henssler 1:1, J. Lang 1:1, C. Möhrle 0:2, H. Paffrath 1:1, M. Greule 1:1

SV Glatten II

Doppel: Correia / Karadagli 2:0, Schaible / Krause 0:1, Weigold / Schwarz 0:1

Einzel: C. Correia 2:0, A. Schaible 0:2, E. Karadagli 2:0, P. Weigold 1:1, S. Schwarz 0:2, S. Krause 2:0